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 2024 年度の NSN の定期総会が 4 月２７日

練馬高野台駅前地域集会場で開催され、以下の議

案を審議し承認・議決しました。 

第１号議案 ２０２４年度活動報告 

第２号議案 ２０２４年度会計報告 

第３号議案 ２０２５年度活動計画（案） 

第４号議案 ２０２５年度一般会計予算（案） 

第５号議案 役員選出 

２０２４年度の総括として、作業部会行事・セ

カンドライフサロン・その他交流行事も無事終わ

ることができました。さらに活性化委員会のも

と、同期会の枠を超えた新ネットワークの構築に

力を注ぎました。その第一歩として「春の交流会」

を行い、同期会の枠を超えた交流ができ、大好評 

でした。さわやか‘17 の橋本氏をリーダーにし

て、活性化委員とイベントに協力いただける方々

でこの活動を具体的に進めていく予定です。 

２５年度の役員選出において、直前の運営連絡

会においても会計担当が決まりませんでした。過

去をみると、役員が役員候補を探していました。 

今回は運営連絡会に会計役員候補選出を依頼し

ましたが無回答でしたので、やむなく現在の事務

担当の小谷氏（いちご会）を会計兼務としました。

一方、創設年次の若い会からも役員が選出される

ようになりました。来年度もこの流れが続くこと

により、兼務は無くなることでしょう。  

 25 年度は役員も２年目となり、NSN 活性化 

並びに運営連絡会の在り方の改善に力を注ぎた

いと考えています。皆様のご協力をお願い申し 

上げます。   NSN 会長 大貫雅弘 

［2024 年度一般会計決算報告］ 
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2024 年度総会報告 

 

 

 

3 月 24 日第 1 回 NSN春の交流会が、光が丘

公園に 37 名が集まり開催されました。まず公園

内の防災機能を職員の方に説明して頂きました。

緊急時にベンチがかまどになり、マンホールがト

イレとして機能する事、陸上運動場がヘリポート

になり、地下には大量の水を確保されている等、

首都圏に必ず起こるとされる大地震の備えを見

直すきっかけとなりました。後半は大貫会長の挨

拶及び交流会。ゲームは大変な盛り上がりで交流

会を終えることができました。多くの参加者の

方々や各会の世話役により盛大に開催されたこ

とを、この場を借りてお礼申し上げます。 

     活性化委員会 小谷 真理恵 

 

［役員選出］ 

会長：大貫雅弘（ひまわり）、副会長：村松千鶴（い

ちご会）、事務：美濃眞一郎（一笑会）・伊藤健一（に

こにこネット）・小谷真理恵（いちご会）・橋本直樹

（さわやか '17）、会計：小谷真理恵【兼務】、会計

監査：高橋みち子（らんまん） 



≪同期会だより≫ 第 8回 らんまん 
  

≪ 新しい同期会に向けて ≫ 

 「らんまん」の産声を上げてから、あッという

間に 2年の歳月が流れました。あの時に出会って

いなかったら…と考えると、少し感慨深げになっ

てしまいますネ！毎月の「お出かけ街めぐりの

旅」は絶やすことなく様々な地域・名所を訪れて

セカンドライフの良きパートナーとなってらん

まんを支えてくれています。行く先々での思い出

や体験はメンバーの心に、最高の思い出として残

り続けていくことになるはずです。何よりも、こ

れからの旅の話や色々な情報交換等この先の「ら

んまん」を語り合っています。 

ただ、ここ迄来られた道のりは決して平穏なも

のではありませんでした。NSN との付き合い方

が不透明な中でその関係性に疑問が生じたから

です。わだかまりがないと言えば嘘になってしま

いますが、当初はNSNとの距離感や「らんまん」

の立ち位置が全くと言っていい程“見えず”“わか

らず”のことで進むべき道が手探り状態だったか

らです。“昔はよかった”“このやり方が理に適っ

ている”という馴れ合いや当たり前のことではな

く、多様性や他者の考察も視野に鑑みる思いで考

えていればと…、今となって思います。 
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囲碁ゲーム 

お茶の水 

ロシア 

正教寺院 

セカンドライフサロン 第 4回講座 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】 

気候も良くなり、そろそろ各同期会の活動も

活発になる事と思われますね。会報委員会とし

ても、どうしたら皆様に目を通して頂けるかを

検討して参りますので宜しくお願い致します。 

（齋） 

        

 

“時間が解決する“として鑑みればのことです

がそれはNSNからの目線や考え方と思います。 

そこには新しい同期会を見失い、信頼性や協調

性・安心感までもが担保されなくなってしまい

がちになってしまうのではないでしょうか。 

新しい同期会には、NSNとの関係性の説明やそ

の関わり合いなど、丁寧に理解を求める考えを

伝授頂き、新しい同期会の目線からで仲間の一

員となってもらえる様に尽力を頂ければと心よ

り願っております。何より新しい同期会には、揺

るぎない結束力と調和性を持つ素晴らしいカタ

チとなってもらうことを心より願っています。 

その応援のためにNSN全会員が一丸となって、

新しい同期会を暖かく受け入れ、見守る思いで

あって欲しいと思っています。 

らんまん 田中欣一 

「健康いきいき体操を入口に、健康について

語ろう！」と題して、3 月 29 日に石神井公園

区民交流センターにおいて、第 4回の講座が開

催されました。当日はあいにくの雨でしたが、ス

タッフ込みで 38 名の盛会となり、ホッと胸を

撫で下した次第です。 

第 1部は、さわやか‘17に入会 1年目の星

野秀子さんに講師を依頼。健康に関する“講義”

と“体操”を指導いただき、参加者からは「大変

分かりやすかった」「参加出来て良かった」等の

評価を賜りました。 

第 2部は健康についてのグループトークでし

た。着座での 5つのグループを作り、1時間程

の時間を思う存分トークしていただきました。

健康から離れて雑談になった感もありますが、

「足を運んで人と話す」ことの楽しさを実感し

てもらえただけでも、開催の意義がありました。

健康について改めて考え、語り合う良い機会に

なりました。角地先輩から「楽しかった」と言っ

て頂けたのが嬉しかったです。 

なお次回は「詐欺」についての講座を予定して

います。皆さまのお越しを心よりお待ちしてお

ります。  

セカンドライフサロン 橋本直樹  


	6月号一面案④
	6月号二面案③

